Mitgliederversammlung 2012

Die Mitgliederversammlung 2012 fand am 11.03.2012 in den Räumen des katholischen Gemeindehauses in Zuzenhausen statt. Das diesjährige Format wich von früheren ab. Es wurde erstmalig mit dem alljährlichen Solidaritätsessen verbunden.

Eröffnet wurde die Sitzung vom ersten Vorsitzenden Friedbert Kaiser. Im Rahmen des Solidaritätsessens dankte er den Ehrengästen Pfarrer Stern, Pfarrerin Glöckner-Lang und Bürgermeister Steinbrenner für Kommen und der katholischen Pfarrgemeinde Zuzenhausen für die Gastfreundschaft. Frau Toeneßen und ihre Mitstreiterinnen wurden für die jahrelange Ausrichtung des Solidaritätsessens geehrt.

Anschließend fand der offizielle Teil der Tagesordnung statt: das Verlesen

- des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung (10/2011),
- des Rechenschaftsbericht des ersten Vorsitzenden mit Einblick in die Tätigkeit des Vereins im Jahr 2011,
- des Berichts des Kassenwarts Stephan Waßmer, sowie
- des Berichtes der Kassenprüfer Prof. em. Dr. Woldemar Görler und Heinrich Schmitt (abw.). Nach der Entlastung des Vorstandes wurde die Änderung der Vereinssatzung diskutiert und die neue Satzung (link) einstimmig angenommen.



Maren Schubert; Robin Böhm (v.l.n.r.)

Bei den turnusmäßigen Neuwahlen des 1.
Vorsitzenden und des Kassenwartes ergaben sich folgende Änderungen: Der bisherige 1.
Vorsitzende Friedbert Kaiser trat nicht mehr zur Wahl an. Der neue Vorsitz wird von Robin Böhm übernommen. Seine Wahl zog weitere Änderungen nach sich: Geeske Kroll, bisher Beisitzerin, übernimmt die Schriftführung. Ihre Position wird von Evelyn Görler übernommen, die die Verantwortung für die Bildungsarbeit und Schulpatenschaften beibehält. Stephan Waßmer wurde als Schatzmeister wiedergewählt.

Nach der Wahl wurden aktuelle Themen der Vereinsarbeit besprochen, wie die zweimonatlichen Überweisungen, die Situation im Hostel und die Beziehung zum dortigen Pfarrer, der Kontakt zur Diözese Fulda und Planungen für weitere Spendenveranstaltungen.